Questions professionnelles

«-Pouvons-nous donner congé aux élèves du 24 décembre au 7 janvier ? Réponse:—L'article 17 des Règlements Refondus, page 15, dit:

« Les jours de congé pour les écoles catholiques sont les suivants:

1° Les dimanches, les fêtes d'obligation et les samedis;

2° Le jour de la commémoration des morts (2 novembre):

3° Du 31 décembre au 6 janvier inclusivement;

4° Le mercredi des cendres:

5° Le jeudi saint et le vendredi saint.»

On ne doit élever des statues qu'aux grands hommes

« Bien mieux que la peinture, mieux que le relief, une statue montre son modèle tel qu'il fut: le voilà avec sa taille, ses traits, son attitude, tous les signes de sa personnalité. Le voilà presque vivant, puisqu'il est debout, fièrement campé sur son piédestal, prêt à affronter la morsure lente des intempéries de l'air, le souffle impuissant de l'aquilon, la suite d'innombrables années, le cours des siècles. Il faut que celui dont la statue doit être placée sous les yeux des générations à venir, soit digne d'être regardé par elles comme un type d'honneur, de caractère et de vertu. Sans cela, ce marbre et ce bronze sont une sorte d'offense à la morale publique (1). »

Bénédiction des enfants

On avait coutume de présenter à Jésus des petits enfants pour qu'il les bénit. Une fois les disciples voulurent les écarter, craignant que cette foule n'importunât le divin Maître. Mais Jésus, les appelant, leur dit: « Laissez venir à moi les petits enfants, car le royaume de Dieu est à ceux qui leur ressemblent. En vérité quiconque ne recevra pas le royaume de Dieu comme ferait un enfant, celui-là n'y entrera point. »

Jésus aimait beaucoup les petits enfants. Ce n'est pas que Dieu préfère un âge à un autre, mais c'est parce qu'il aime l'innocence, la simplicité, la docilité, la confiance. L'enfant est sans haine, il ne connaît pas le crime, il revient à sa mère qui l'a corrigé, il ne recherche pas les richesses et les honneurs, il est sans défiance, il croit ce qu'on lui enseigne; or, c'est dans ces sentiments qu'il faut écouter la parole de Dieu, pour en profiter et se sauver.

tion

offr

plor

PENSEES

L'étude rend savant, la réflexion rend sage.

Une once de discrétion vaut une livre d'esprit.

(1) Mgr de Cabrières, Discours à Sorèze, le 23 juillet 1888.